



Bürgerstiftung weiht neue Räume in „Top-Lage“ ein

Der Vorteil der neuen Räume an der Langen Straße 7 liegt für Dr. Alfred Knierim (2.v.l.) von der Bürgerstiftung Billerbeck auf der Hand: „Das ist eine Top-Lage, besser geht’s kaum.“ Am Freitagnachmittag hat er mit Martin Braun (l.) sowie (v.r.) Birgitt Nachbar und Marion Dittrich vom Vorstand mit alkoholfreiem Sekt auf die offizielle Neueröffnung angestoßen. Eine der ersten Gäste war Margret Rölver. „Das ist ja nett hier“, befand die Besucherin. Jeden Dienstag und Freitag von 14 bis 17 Uhr ist das Büro als Anlaufstelle geöffnet. Auch die Techniksprechstunde für Senioren findet dort jeden ersten und dritten Dienstag im Monat statt. Foto: Florian Schütte